

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Liesing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 29.09.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

betreffend Begrünung der Lärmschutzwände entlang der Schnellbahn / Südbahn

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, mit den ÖBB in Kontakt zu treten und auf diese dahingehend einzuwirken, dass die kilometerlangen Lärmschutzwände entlang der sogenannten Stammstrecke auf der Südbahnverbindung begrünt werden mögen.

Begründung:

Im Sinne des Lärmschutzes der Anrainer*innen entlang der Schnellbahn wurden in den letzten Jahren viele Lärmschutzwände errichtet. Diese sind nicht nur "fad" anzusehen, sondern heizen sich im Sommer auch auf. Im Sinne des Klimaschutzes wird darum ersucht, hier für eine pflegeleichte Begrünung zu sorgen. Dies hätte den positiven Nebeneffekt, dass die Fahrgäste zumindest auf "Natur" und nicht über lange Strecken auf grauen Beton schauen könnten.



Wien, 25. September 2022

Mit liberalen Grüßen

Mag. Christoph
Pramhofer

Anna Mildschuh

Maximilian Handl

Christoph Illnar